

E-Bike für Inge Magerkurth

Ermschwerderin gewinnt bei Lions-Adventskalender

Hessisch Lichtenau – „Mein Gott, wir haben ja ein Fahrrad gewonnen“, Inge Magerkurth aus Ermschwerd konnte am Zweiten Weihnachtstag 2020 ihr Glück kaum fassen. Die 65-Jährige gewann den Hauptpreis bei der Adventskalender-Aktion des Lichtenauer Lions-Clubs – einen Gutschein in Höhe von 2500 Euro.

Den Gutschein für ein E-Bike ihrer Wahl nahm die glückliche Gewinnerin jetzt am Standort der EAM Netz in Hessisch Lichtenau von Armin Schülbe, dem Leiter des Regionalzentrums Nord, entgegen. Der Energieversorger hatte den Hauptpreis mit neuer Rekordsumme für die elfte Auflage des Lions-Adventskalenders gespendet, weil das Unternehmen der karitative Hintergrund der Aktion überzeugte: Mit dem Erlös werden soziale Projekte in der Region unterstützt. Mit dem E-Bike wolle die EAM als Energiepartner mit ökologischer Ausrichtung die Freude an gesunder und nachhaltiger Fortbewegung unterstützen.

Den Gewinn hat Inge Magerkurth ihrer Schwester Erika Schulze aus Großalmerode zu verdanken. Die hat seit Beginn der Lions-Aktion im Jahr 2010 regelmäßige Kalen-

der in der Tonstadt gekauft, um sie in der Familie zu verschenken. Als ihr Schwester Inge dann am 26. Dezember die Nachricht vom Gewinn per Smartphone mitteilte, war bei beiden die Freude über den Volltreffer groß.

Obwohl die Kalendernummer 1396 als Gewinner des Hauptpreises bereits am 24. Dezember veröffentlicht wurde, dachte Inge Magerkurth in der Hektik des bevorstehenden Weihnachts-

festes erst zwei Tage später an ihren Adventskalender. „Oh Gott, die Nummer kennst du doch irgendwo her“, erinnert sie sich noch an ihren ersten Gedanken, als sie auf der Internetseite der Lions ihren Gewinn registrierte. „Das E-Bike kommt wie gerufen“ freut sich die Ermschwerderin schon auf die künftigen Radtouren an der Ostsee zusammen mit Ehemann Erich.

Bis es so weit ist, muss sie sich jedoch noch etwas gedul-

den, denn unter den derzeitigen Corona-Bedingungen muss sie erst einmal klären, wann sie den Gutschein in „Mauer's Baikschopp“ in Kassel einlösen kann.

„Das Fahrrad soll mir auf jeden Fall gefallen“, ist sich die 65-Jährige schon jetzt darüber im Klaren, dass sie auch aus eigener Tasche etwas dazulegen würde, sollte das E-Bike ihrer Wahl etwas mehr kosten als der Gutschein ausmacht.



Inge Magerkurth aus Ermschwerd nimmt den Gutschein für ein E-Bike als Hauptpreis des Adventskalenders des Lichtenauer Lions-Clubs von Armin Schülbe, Leiter des EAM-Regionalzentrums Nord, entgegen. Die Club-Mitglieder Hartmut Birnkraut (von links), Jörg Goldmann und Aurel Liphardt hatten symbolisch für die Übergabe ein E-Bike organisiert.

FOTO: LOTAHR RÖSS